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01Presentación

Esperanza es lo que el mundo necesita 
y está buscando todos los días 

desesperadamente. Existen más de 7.8 
billones de personas en el mundo y todos 
están buscando un significado para sus 
vidas, más en este tiempo en el que 
hemos vivido la pandemia más agresiva y 
mortal en la historia de la humanidad. 

Muerte, drogas, enfermedades, 
pandemias, depresiones, guerras y 
calamidades; son las noticias que 
a diario recibe nuestra gente y las 
personas se preguntan, ¿qué pasará 
mañana?, ¿qué otra enfermedad vendrá?, 
¿sobreviviremos a este año? Millones 
de personas han muerto sin Cristo, pero 
usted tiene la oportunidad de compartir 
la gracia y esperanza en Jesucristo. 
Esperanza es desear que algo suceda, la 
fe es creer que va a suceder y la valentía 
es hacer que suceda.

El ministerio de Evangelismo de la región 
Mesoamérica te invita a ser parte de este 
proyecto de esperanza y amor por las 

personas que no han tenido un encuentro 
personal con Jesús; lo invitamos a 
capacitarse en las diferentes formas que 
podemos presentar a nuestro Salvador 
Jesucristo a otras personas que están en 
búsqueda de la verdad y de un propósito 
para vivir.

Dios nos ama y tiene un plan maravilloso 
para todas las vidas de los seres 
humanos, usted y yo hemos sido 
llamados, convocados para no solo 
proclamar de manera verbal sino 
también para que nos convirtamos en 
demostraciones vivientes, en los nuevos 
tabernáculos del siglo XXI en el hogar, 
en la oficina, en el bus, en el centro 
comercial, en las situaciones inesperadas: 
difíciles como las que vivimos; que 
pareciera que no van a terminar y que 
solo hay malas noticias.

¡Bienvenidos a Evangelismo y Película 
Jesús region Mesoamérica!

Esperanza es lo que 
el mundo necesita 
y esta buscando 
todos los días 
desesperadamente

Dr. Milton Enrique Gay Valencia
Coordinador regional Mesoamérica
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“Él mismo 
constituyó a 
unos, apóstoles; 
a otros, profetas; 
a otros, 
evangelistas; y a 
otros, pastores y 
maestros”

Somos un equipo que servimos en el 
ministerio de Evangelismo y Película 

Jesús de la región Mesoamérica, la 
cual tiene su sede en la ciudad de 
Guatemala, donde como equipo creativo 
nos reunimos para planificar, organizar, 
desarrollar y producir todos los recursos 
con los que la región cumple la Gran 
Comisión.

La escritura dice en Efesios 4:11 que Él 
mismo constituyo a unos, apóstoles; a 
otros profetas; a otros evangelistas; y 
a otros pastores y maestros, con el fin 
de que capacitemos a los evangelistas 
jóvenes para alcanzar las nuevas 
generaciones y movilicemos a la iglesia 
para el cumplimiento de la Gran Comisión.

¿QUIÉ-
NES 
SO-
MOS?
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Dr. Milton Enrique Gay 
Valencia: Misionero global 

de la iglesia del nazareno. Es 
el coordinador regional de 
evangelismo y Pelicula Jesús 
desde el año 2018 hasta la 
actualidad para toda la región 
de Mesoamerica. Graduado 
como Doctor en ministerio del 
NTS de Kansas City en el 2018, 
graduado de Coach Profesional 
de la Universidad de Paraguay.
Es entrenador Senior del 
programa de DCPI y miembro 
del equipo global de Harvest 
partners Pelicula Jesús en 
Kansas, es miembro del 
equipo global de evangelismo 
y facilitador de RSG en 
Guatemala.

Su experiencia en el ministerio 
le ha otorgado el privilegio 
de ser un líder como pastor 
fundador de Iglesias en El 
Salvador, Superintendente 
del distrito Occidente de El 
Salvador y Coordinador regional 
de la Juventud Nazarena 
Internacional en la misma región 
del 2004 al 2021.

Evangelista, pastor, escritor de libros (Evangelismo con pasión, 
Campeones deportivos, Legado, Plan de vuelo, Metanoia), su pasión 
es equipar y desarrollar a las nuevas generaciones en el liderazgo y la 
plantación de nuevas iglesias en toda la región. 
Actualmente dirige en la región un proyecto de cambio cultural de 
liderazgo por medio del mentoreo con todos los líderes regionales.

Equipo
regional

El Dr. Milton Gay es nuestro coach, mentor en evangelismo
y acompaña al equipo creativo formado por jóvenes
brillantes con diferentes dones y habilidades. Jóvenes que 
ponen todo al servicio del Señor y al equipo ministerial de 
evangelismo que incluye a los coordinadores de las cinco 
áreas y a los lideres de ministerios.“
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MI-
SIÓN

Alcanzar a nuestras 
comunidades proclamando 
el mensaje de salvación.

VI-
SIÓN

Llevar adelante el reino de Dios 
preservando y propagando el 

evangelio de Santidad.

LO QUE 
HACEMOS
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1 Vamos alcanzar. A todas 
las personas para Jesús con 
cada uno de los recursos con 

los que contamos y lo haremos 
a través de efecto cascada 
hasta llegar a las iglesias locales 
por medio de nuestros equipos 
nacionales.

2       Vamos a involucrar y 
formar. Involucremos a cada 
nazareno, adulto, joven y 

niño en la Gran Comisión desde 
el momento de su conversión; los 
contagiaremos de nuestra pasión 
involucrándolos en cada proceso 
y evento evangelístico.

3   Vamos a desarrollarlos por 
medio del acompañamiento. 
Mentorearemos a las nuevas 

generaciones por medio de renueva 
proveyendo recursos y desafiando a 
las nuevas generaciones por medio 
del acompañamiento.

4 Vamos a empoderarlos. La 
meta es dar responsabilidades 
significativas en cada área 

para que puedan alcanzar a su 
propia generación con el evangelio, 
después de capacitarlos los 
enviaremos con una misión de 
plantar lugares de celebración para 
los milenios.
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Cuatro son los pasos 
para cumplir nuestros 
propósitos en evangelismo 
y la Película Jesús:

NUES-
TRO 
PROPÓ-
SITO



01 Alcanzar 
a la niñez 
con el 
mensaje 
redentor.

02 Alcanzar a 
los jóvenes 
con el 
perdón de 
Jesucristo. 

03 Llegar a la 
urbe con 
un mensaje 
que impacte 
la vida en su 
contexto.10

DESAFÍOS



DESAFÍOS
EJES

Evangelismo regional tiene 
5 ejes de desarrollo, los 

cuales son los que nos guían 
para el alcance de los objetivos 
y de las metas en el ministerio. 
Cada uno de estos ejes tiene 
recursos que son los que usamos 
para evangelizar, discipular 
y desarrollar el liderazgo de 
evangelistas.

LIDERAZGO

JÓVENES

NIÑOS

PLANTACIÓN 
DE IGLESIAS

REVITALIZACIÓN
DE LA IGLESIA
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MOVILIZAMOS
A LAS

IGLESIAS A

EVANGELIZAR



A LAS

EVANGELIZAR

Nuestra meta es que cada 
nazareno cumpla con la Gran 

Comisión y para ello necesitamos 
capacitar a las juntas distritales de 
evangelismo para que capaciten 
y movilicen a los pastores y 
juntas locales de evangelismo 
formados por los mayordomos de 
las iglesias locales que impulsan 
el crecimiento por medio de la 
movilización de los laicos en las 
iglesias locales.
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MOVILIZAMOS A LAS 
IGLESIAS A EVANGELIZAR:

235.1. En cooperación 
con el superintendente de 
distrito, la junta distrital 
de Evangelismo, o el 
director de evangelismo 
de distrito, promoverá y 
expondrá la necesidad del 
evangelismo de santidad, 
proveyendo oportunidades 
de capacitación, realizando 
servicios y conferencias, 
destacando la necesidad de 
campañas evangelísticas 
en las iglesias locales con 
evangelistas llamados por 
Dios, y por todos los medios 
posibles, para hacer un 
impacto en el distrito con la 
Gran Comisión de Jesucristo 
como prioridad máxima en el 
funcionamiento del Cuerpo de 
Cristo.

Manual de la 
Iglesia del Nazareno

Motivaremos a que todas las 
iglesias locales puedan formar 
juntas de evangelismo y que 
juntos con su pastor puedan 
planificar procesos y eventos de 
alcance para evangelizar a todas 
las personas de sus comunidades.
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PLANTAMOS IGLESIAS 
     POR MEDIO 
            DE LA
                 PELÍCULA

Evangelismo y Película Jesús es un 
ministerio de la región que se han unido 

para llevar el evangelio y plantar nuevas 
iglesias a lo largo y ancho de nuestra región.

Desde hace más de 25 años se hizo una 
alianza con la cruzada estudiantil para 
Cristo donde permitieron a la iglesia del 
nazareno usar la película Jesús y creando 
una estructura donde la película Jesús se 
convertiría en el mejor recurso de la iglesia 
para plantar nuevas congregaciones en 
toda la región y el mundo.

La región Mesoamérica ha tenido muchas 
estrategias de alcance, como: Cada uno gana 
uno y Plan Impacto, Ser como Él, y ahora, 
evangelismo con pasión, donde el propósito 
se ha cumplido no solo cumpliendo la Gran 
Comisión sino abriendo nuevos distritos 
y zonas misionales. Sin duda evangelismo 
con pasión llegó para movilizar a la iglesia 
y preparar una nueva generación de lideres 
desde la iglesia local.

J E S Ú S



CAPACITAMOS 
     Y DESARROLLAMOS
          EVANGELISTAS:

Nuestros recursos y alianzas son 
muchos; ya que nuestro enfoque 

es preparar y equipar al cuerpo de 
Cristo para el cumplimiento de la 
misión.

Todos nuestros plantadores son 
capacitados y equipados en diferentes 
diplomados cada año en los diferentes 
cursos que son dictados por un grupo 
de facilitadores que se capacitan para 
equipar a todos los plantadores por 
áreas.

La región se encarga de descubrir y 
capacitar a los lideres de área para 
que estos a su vez capaciten a los 
plantadores que son parte de sus 
distritos.
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Escuela de Liderazgo
en Evangelismo

Un proceso del estudio de 6 
libros con 8 lecciones cada uno, 
que ayudan a dar perspectiva 
básica del ministerio y 
responsabilidad evangelística 
de cada miembro de la iglesia 
del nazareno.

Ready Set Go
La estrategia que se desarrolla 
a través de deportes y juegos 
con deportistas, niños, jóvenes 
y familias, para cercarse a las 
comunidades y a través de la 
forma innovadora lograr hacer 
discípulos que sigan a Jesús 
con amor y pasión. 

NUESTRAS
 ALIANZAS
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Evangelismo global
Un movimiento internacional 
con el cual formamos alianzas 
para cumplir la meta de la 
década del evangelismo y en el 
mes de mayo nos unimos para 
movilizar a la iglesia a compartir 
el evangelio con todas las 
estrategias evangelisticas en 
las iglesias locales.

Alpha
Un recurso y movimiento de 
discipulado con el cual se 
abren grupos en hogares y 
comunidades para estudiar 
quien es Jesús a través 
de videos, generando 
conversaciones significativas 
que permiten conocerle y 
acercase a los jóvenes y 
matrimonios.

La Caja Roja
Un recurso especializado para 
capacitarnos en evangelismo 
urbano, compartir las buenas 
nuevas en las ciudades de forma 
creativa, bíblica, rápida y con 
principios en ciudades donde 
todos los habitantes están en 
constante movimiento.

DCPI
Un proceso formativo, 
estratégico y de 
acompañamiento para la 
plantación de iglesias, que 
consta de 7 cursos básicos y 3 
de especialidad para formarse 
como facilitador master y 
senior trainer.

Red de 
multiplicación de 

iglesias
Es un ministerio inter 
denominación que impulsa la 
revitalización y la plantación de 
iglesias saludables.

Película Jesús
JESUS Film Harvest Partners 
(JFHP) es un ministerio de 
edificación del Reino dedicado 
al evangelismo mundial a través 
de la Película Jesús y otras 
herramientas. JFHP equipa y 
apoya a los equipos de JESUS 
Film de personas locales para 
hacer evangelismo, discipulado 
y plantación de iglesias.
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? Hay tres palabras que se ocupan al inicio de una carrera: EN SUS 
MARCAS, LISTO, FUERA. Estas 3 mismas palabras describen 

lo que es el movimiento deportivo. Estas palabras nos recuerdan 
como hacer discípulos de Jesucristo en el mundo del deporte y 
el juego. Ready,Set,Go es la Gran Comisión que encontramos en 
Mateo 28:18-20 para el mundo del deporte y el juego.

EN SUS MARCAS: Vamos a reunirnos y dar la visión.
LISTOS:  Vamos a equipar, capacitar y preparar a las personas 
para hacer discípulos. 
FUERA: Nuestra respuesta de ir y hacer discípulos.

El Movimiento Deportivo a nivel mundial se nutre y es abrazado 
por muchas iglesias y organizaciones de todo el mundo. Sin 
embargo, la atención se centra en Jesús y su Reino y no en los 
nombres, logotipos o grupos. Todos los recursos del movimiento 
deportivo son gratuitos, accesibles y listos para su uso y para 
adaptarlo a su contexto. Equipos de entrenadores, líderes de 
jóvenes, jugadores y escritores a través de todo el mundo han 
creado los recursos.

A través del deporte estamos llevando la luz y la esperanza del 
Evangelio a todas partes. A los lugares más difíciles y peligrosos 
en la tierra. A los equipos deportivos y atletas. A las selvas e islas. 
A las ciudades más grandes y también a las aisladas. A lugares 
más desafiantes a la obra del Evangelio. Estamos en muchos 
lugares diversos: Haciendo discípulos en todas las naciones para 
Cristo en el mundo del deporte y el juego. Esta es la visión de un 
movimiento que no tiene personal ni oficina, y sin embargo, opera 
en casi todas las ciudades de la tierra. Si usted está inspirado por 
esta visión y las posibilidades del deporte, entonces usted está 
listo para sumarse.

Es posible que usted se sorprenda de que el deporte sea 
importante para la obra del Evangelio. El deporte es un lenguaje 
que todos entienden y es disfrutado por miles de millones de 
personas en el planeta. El deporte tiene el potencial para construir 
relaciones y transformar comunidades. El juego es instintivo 
de todo ser humano. No debe ser sorpresa de que Dios esté 
haciendo Su obra de maneras asombrosas en el deporte y el 
juego. Sin embargo, lo que es sorprendente es cómo y dónde está 
sucediendo.
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Tenemos que estar preparados para esta carrera de la fe. Hay 
9 aspectos en el corazón del movimiento deportivo que forman 
parte de nuestro ethos o adn. 

¿Qué hacemos? 
1. Proclamar el evangelio 
2. Hacer discípulos 
3. Obedecer la Biblia 

¿Dónde lo hacemos? 
4. En y a través de la Iglesia 
5. En el deporte y el juego 
6. En cada ciudad y en cada comunidad

¿Cómo lo hacemos? 
7. Vivimos como siervos 
8. Trabajamos en equipos 
9. Hacemos alianzas 

¡En una carrera En SUS MARCAS, LISTOS es simplemente para 
prepararle a que vaya (FUERA)!

Hay muchas maneras eficaces en el que la gente está 
haciendo discípulos en el mundo del deporte y el 
juego. Estas se llaman estrategias FUERA (IR).

¿Está sirviendo a hombres y mujeres jóvenes 
apasionados del deporte?
Puede intentar con campamentos deportivos, clubes 
y equipos, deportes de acción, entrenando para la 
vida, academias y desarrollo de liderazgo juvenil 
deportivo.

¿Está sirviendo a los niños, las familias y la 
comunidad en general? 
Copas comunitarias, los festivales, KidsGames 
(Juegos Infantiles), discipulado activo para niños 
y entrenamiento para la vida, son opciones que 
pueden funcionar.

¿Está usted buscando servir a atletas de alto 
rendimiento y al mundo del deporte? 
Encontrará opciones como capellanía deportiva, las 
academias, los atletas de alto perfil, deportes de 
acción, campamentos deportivos, entrenamiento de 
entrenadores y maestros.

LI
ST

O
S

FU
ER

A
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Hay muchas razones por las que los plantadores pueden utilizar 
los deportes para evangelizar. Estas son algunas de ellas. 

- El deporte es valioso en sí mismo. 
- Es un lugar para adorar a Dios. Romanos 12:1-2. 
- El deporte es valorado por muchas personas (Juegos, La 
Copa Mundial, la participación regular, entre otros). 
- El deporte es un entorno en el cual se puede vivir y comunicar 
el Evangelio. 
- El deporte es un contexto para el discipulado regular. 
- El deporte es divertido y saludable.

¡Es tan simple como En Sus Marcas, Listos, Fuera! 

EN SUS MARCAS es el proceso de reunir y trasmitir la visión a 
las personas para hacer discípulos de Cristo en el deporte y el 
juego. 

LISTOS prepara a todos a ser un hacedor de discípulos. 
Todos nosotros necesitamos crecer en el conocimiento, en 
las habilidades y en la pasión necesarias para mantener los 
caminos de Dios en el corazón del hacedor de discípulo. 

FUERA (IR) es nuestra respuesta a ser y hacer discípulos en 
el mundo del deporte y el juego. Prepárese, EN SUS MARCAS. 
Este LISTO Y FUERA (IR) Vaya y haga discípulos de Jesús. El 
deporte y el juego podría ser la mejor manera de hacerlo.

Mateo Cañas
Interprete y 
coordinador de RSG
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Milton Gerardo Gay 
Novoa
Audiovideos y 
Comunicaciones

¿Qué fue lo primero 
que pensaste al leer el 
titulo de este articulo? 
Posiblemente hubo una 
paradoja en tu cabeza, 
ya que desde hace años 
se habla de que debemos 
evangelizar a las personas 
que no conocen a Cristo 
de forma intencional, 
esto significa que es 
con determinación, con 
voluntad en orden a un 
fin, en este caso que las 
personas no cristianas 
sean evangelizadas 
directamente por nosotros.

Por supuesto, no digo 
que esto esté mal, claro 
que hay que evangelizar 
con intención, incluso 
planificar hacerlo, pero… 
¿me creerías si te digo 
que hay una forma de 
evangelizar sin que tú 
mismo te des cuenta de 
que lo estas haciendo?

Entonces, ¿cómo podemos 
evangelizar sin darnos 
cuenta? 
Avancemos y contestemos 
a esta pregunta. 
Posiblemente cuando te 
dé la sencilla respuesta, 
tu reacción sea de 
decepción, pues no 
daré una receta mágica 
o algún amuleto que 
solo te lo pones y hace 
el trabajo evangelístico. 
Pero, sí es algo que todos 
sabemos que  podemos 
y debemos hacer; sin 
embargo, otros asuntos 
de la vida no nos dejan 
hacerlo o simplemente 
no nos importa, pero algo 
que nadie puede negar, 
es que funciona para 
evangelizar a una, dos, 
tres o miles de personas 
sin darse cuenta.

O en todo caso, que 
evangelizar no sea la 
intención principal, ¿qué 
crees tú? ¿crees que es 
posible? 
Posiblemente tu respuesta 
es un “mmm… no creo 
que haya una forma de 
evangelizar sin que yo me 
dé cuenta” y no, no hablo 
de las típicas acciones 
de un “cristiano”, como: 
llevar la Biblia bajo el 
brazo, saludar con una 
gran sonrisa a todos en la 
comunidad, no pelearse 
con los vecinos e ir todos 
los domingos a la iglesia. 
Siendo sinceros estas son 
buenas características, 
pero por sí solas no 
harán que nadie conozca 
el evangelio, a menos 
que, el Espíritu Santo 
utilice estas costumbres 
mencionadas del típico 
cristiano, pero esos son 
casos muy peculiares.

sin darse
cuenta

EVANGELIZAR
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¿Estás listo para conocer el secreto? O, 
mejor dicho, ¿recordarlo? Bueno, sin más 
preámbulos, la respuesta es la siguiente:

Dichoso el que 
piensa en el débil; el 
Señor lo librará en el 
día de la desgracia. 
El Señor lo protegerá 
y lo mantendrá con 
vida; lo hará dichoso 
en la tierra y no lo 
entregará al capricho 
de sus adversarios. 
El Señor lo 
confortará cuando 
esté enfermo; lo 
alentará en el lecho 
del dolor.

Salmos 41:1-3

Nosotros somos los 
brazos, los pies, la cabeza 
de Dios aquí en la tierra 
y su amor se manifestará 
por medio de nosotros, 
pero para que eso suceda 
debemos actuar. 
¿Cuándo fue la ultima 
vez que ayudaste a 
alguien que NO sea un 
familiar o un buen amigo? 
Ayudamos a las personas 
más cercanas, pero ¿qué 
hay de los borrachos, 
los pobres que no 
tienen dónde dormir, 
los hambrientos, los 
huérfanos, las prostitutas, 
los drogadictos y los 
delincuentes de la 
comunidad donde 
vives?, ¿quién los ayuda 
a ellos? Que Dios los 
ayude ¿verdad?, te repito 
somos el cuerpo de 
Cristo aquí en la tierra y 
si no lo hacemos ahora 
que podemos, nuestra 
estancia en la tierra habrá 
sido todo un fracaso, no 
porque yo lo diga, de 
nuevo veamos la palabra:

Iremos por partes, 
podemos ver en esta 
porción de la Palabra, 
los beneficios de 
recordarse de los 
débiles, desamparados, 
los presos y en sí de los 
que necesitan un poco 
de nuestra ayuda. Sin 
embargo, no estamos aquí 
para ver los beneficios de 
ayudar, pero sí es una 
buena forma de empezar 
a explicar esta forma de 
evangelización. 

La gente está más que 
cansada de escuchar 
palabras motivadoras, 
que tienen el fin de 
aceptar a Jesús como 
su Salvador, siempre 
decimos Cristo te ama, 
pero nunca les decimos 
te amamos y más que 
decirlo demostrarlo 
¿Cómo se demuestra? 
Ayudando, apoyando 
y cuidando, solo de 
esa forma las personas 
tendrán acceso tangible 
al amor de Dios. 

Podemos evangelizar sin 
darnos cuenta o sin que 
ese sea el fin principal, 
simple y sencillamente 
ayudando a la gente…

Me encantaría ver tu cara en estos 
momentos, puedo imaginar una cara que 
expresa: ¿eso es todo? O una cara de 
“mmm… sí tiene razón”.

Ahora que ya lo mencionamos, vamos a 
analizar esta idea que te presento, para 
ello iremos a la Palabra de Dios en Salmos 
41:1-3:
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»Entonces dirá el Rey a los que estén a su derecha: “Vengan 
ustedes, a quienes mi Padre ha bendecido; reciban su herencia, 
el reino preparado para ustedes desde la creación del mundo. 
Porque tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me 
dieron de beber; fui forastero, y me dieron alojamiento; necesité 
ropa, y me vistieron; estuve enfermo, y me atendieron; estuve en la 
cárcel, y me visitaron”. Y le contestarán los justos: “Señor, ¿cuándo 
te vimos hambriento y te alimentamos, o sediento y te dimos de 
beber? ¿Cuándo te vimos como forastero y te dimos alojamiento, 
o necesitado de ropa y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o 
en la cárcel y te visitamos?” El Rey les responderá: “Les aseguro 
que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más 
pequeño, lo hicieron por mí”.  

Mateo 25: 36-40

Si eres cristiano y 
piensas que tu prioridad 
y única responsabilidad 
es ir al templo a adorar, 
escuchar el sermón, 
saludar a los hermanos 
e irte de nuevo a casa; 
déjame decirte que estas 
equivocado, debemos 
cumplir la Gran Comisión 
escrita en Mateo 28:19. Si 
algo puedes llevarte, algo 
de este breve artículo, 
que sea el recordatorio 
de ayudar a todos los 
que lo necesitan. Si tú no 
lo haces, que eres hijo del 
Único Dios verdadero, 
¿quién lo hará? 

Entonces, ¿no sabes 
cómo ayudar a los que 

lo necesitan? La Palabra 
es muy clara y te dice 
quiénes lo necesitan y 
cómo les puedes ayudar. 
Lo mas hermoso de todo 
esto es, que cuando 
ayudas a otros no solo los 
ayudas a ellos, te ayudas 
a ti mismo, ya mencioné 
muchos beneficios que 
trae ayudar, pero el que 
nos interesa en este 
articulo evangelístico 
es el que mencioné al 
principio, al ayudar a la 
gente los evangelizas sin 
tener que hablarles una 
hora predicándoles. A 
través de ti ellos conocen 
y sienten el amor de Dios, 
logran entender que hay 
un Dios que manda a sus 
hijos a ayudar porque Él 
ama a la humanidad. 

Este es tu momento, 
comparte la Palabra de 
Dios y también su amor 
a través de las buenas 
obras a tu prójimo. 
No temas poner en 
practica este método 
evangelístico, al hacerlo 
podrías sorprenderte aún 
más de lo que Dios puede 
hacer en una comunidad, 
en un país, en una región 
y en el mundo entero, y 
todo esto por medio de 
ti…







PASTORES

EN LA

MISIÓN

Es común ver a pastores cayendo en 
la trampa de una cantidad interminable 
de actividades que realiza en la iglesia, 
parecería que hacemos lo que debemos 
hacer simplemente porque hacemos 
mucho. Pero ¿realmente la iglesia cumple 
su función?
Sería excelente evaluar nuestra agenda y 
sacar de allí todo lo que no es parte de lo 
que la Iglesia debe hacer como mandato 
de Dios. 

Por tanto, id, y 
haced discípulos a 
todas las naciones, 
bautizándolos en el 
nombre del Padre, 
y del Hijo, y del 
Espíritu Santo. 
Mateo 28:19-20
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Esta es la misión de la iglesia, o deberíamos 
decir, la razón por la que existe la iglesia. 
Dada la misión, Dios establece a la iglesia 
como ejecutora de esa misión.
Es necesario tener presente que existimos 
para cumplir la misión de Dios, nosotros, 
la iglesia, existimos por la misión y si no la 
cumplimos solamente estamos jugando a 
ser iglesia.



Jerson Chupina
Asistente regional 
de evangelismo

Definir cómo 
cumpliremos la 

misión es algo que cada 
congregación en su 
contexto y de acuerdo 
con los dones presentes, 
debe determinar 
para beneficio de la 
comunidad en la que Dios 
la colocó. Lo importante 
es que en la iglesia, cada 
uno de nosotros, esté 
involucrado y dispuesto a 
ser usado.

Cada persona que se 
añade a la iglesia, todos 
aquellos que han recibido 
a Jesús, deberán ser 
consientes que son parte 
de la labor evangelística 
y deberán tomar 
responsabilidad de esta 
obra. Aquí es donde la 
comunidad cristiana es 
determinante, puesto 
que deberá involucrar 
rápidamente y con amor 
a los nuevos miembros 
en diferentes actividades 
y programas de la iglesia 
donde sea expuestos y 
conozcan las diversas 
formas de servicio para 
descubrir cómo Dios 
desea utilizarlos.

Efesios 4:7-8 nos 
recuerda que a todos, 
Dios nos ha dado un don, 
al menos uno diría yo, 
porque estoy seguro que 
Dios ha sido generoso.

Conoce a los demás 
miembros de tu iglesia 
y descubran cómo 
pueden servir juntos, 
recuerda que donde dos 
o tres estén reunidos en 
el nombre de Jesús, allí 
está Él.
Intenta escribir la 
misión de Mateo 
28 en tus propias 
palabras y abrázala, 
es lo que Dios quiere 
lograr a través tuyo.  
Descubre tus dones y 
talentos, poniéndolos 
al servicio de nuestro 
Dios, tu iglesia y tu 
vecindario. Encuentra 
otras personas que 
complementen tus 
dones y expandan su 
alcance, de manera que 
juntos y con alegría lleven 
esperanza a las personas 
que la necesitan 
desesperadamente. Que 
Dios te use con poder.

Hay quienes piensan, que 
solo a unos pocos les fue 
dado algo especial para 
servir, pero la verdad es 
que Dios, a cada uno, nos 
ha dado dones y talentos 
con los que podemos 
servir, no solo a la iglesia 
sino a la comunidad 
donde la iglesia ministra. 
¿Qué don tienes tú y 
cómo lo puedes utilizar 
para extender el reino de 
Dios en tu comunidad? 
¿Qué dones puedes 
descubrir en la iglesia que 
pastoreas?

Como pastores nos 
podemos sentir solos en 
el quehacer de la iglesia, 
pero recuerda que no 
estás solo. Tú y lo que 
Dios te ha dado, tu don, 
se unen a muchos otros 
en la multiforme gracia 
de Dios para que juntos 
hagamos más de lo que 
uno solo podría realizar. 
Dios anhela que sus hijos 
puedan estar unidos, 
porque esa unidad 
dará testimonio de su 
presencia en el mundo.

Pero a cada uno de 
nosotros fue dada la 
gracia conforme a la 
medida del don de 
Cristo.  Por lo cual 
dice: Subiendo a lo 
alto, llevó cautiva 
la cautividad, Y dio 
dones a los hombres. 
Efesios 4:7-8

Juntos
SOMOS
más
efica-
ces
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Mas no ruego solamente 
por estos, sino también 
por los que han de creer 
en mí por la palabra de 
ellos, para que todos 
sean uno; como tú, oh 
Padre, en mí, y yo en ti, 
que también ellos sean 
uno en nosotros; para que 
el mundo crea que tú me 
enviaste. Juan 17:20-21

Jesús reconoce que juntos 
somos más eficaces, 
alguien dijo una vez: si 
quieres llegar rápido, 
ve solo; si quieres llegar 
lejos, ve acompañado.
Es más valioso ir en 
unidad que ir con los 
mejores recursos. 





¿Cuál es tu expectativa 
para el año 2022?
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¿Un año mas o un año menos?
¿Cuáles son tus metas y expectativas para 
este nuevo año en tu vida, familia y ministerio?
¿A cuantas personas evangelizaras y llevaras a 
Cristo?, Tienes una perspectiva?

¿Impredecible, Esperanzadora o de 
incertidumbre?

Todos los años acostumbro a escribir mis 
metas para mi nuevo año y en ninguna de 
ellas aparece el despedirme de este mundo, 
aunque el panorama mundial no se vea muy 
bueno ni muy alentador especialmente cuando 
eres un sobreviviente del Covid 19.
Gracias a Dios el me dio la oportunidad de 
escribir mi segunda temporada de vida y he 
determinado hacerlo cumpliendo mis sueños y 
mis anhelos que comienzan con Dios conmigo 
mismo, con mi familia y el ministerio.

Hoy quiero animarte a que escriba tus 
propósitos a que sueñes en grande y que 
trabajes fuerte por alcanzar tus mas caros 
anhelos. Nada es gratis ni se consiguen 
con una formula mágica, sino que tienes 
que trabajar por ello, sudar la camiseta y 
esforzarte por conseguir lo que te propones.

El apóstol Pablo nos dice en Filipenses 3:13:14 
hermanos, no pienso que yo mismo lo haya 
logrado ya. Mas bien una cosa hago: olvidando 
lo que queda atrás y esforzándome por 
alcanzar lo que esta adelante. Sigo avanzando 
hacia la meta para ganar el premio que Dios 
ofrece mediante su llamamiento celestial en 
Cristo Jesús.

¿A que se refiere el apóstol con decir 
olvidando todo me esforzare por alcanzar la 
meta?

A que no importa lo que paso ayer desde 
ahora empezare a construir una nueva vida, 
una nueva relación con Dios al cultivo de una 
vida espiritual mas piadosa y misericordiosa a 
comenzar a partir de hoy a contar los días de 
manera que valga la pena vivirlo.

A comprometerme con cuidar mi salud, mi 
familia mi matrimonio y todo lo que Dios me 
ha dado mi trabajo y el ministerio que ha 
puesto en mis manos, a comprometerme con 
anunciar el evangelio.

¿Como puedo hacer todo esto? ¿Como 
cumplo con las expectativas?

Dr. Milton Enrique Gay Valencia
Coordinador regional Mesoamérica
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Vive con fe y certeza. Hebreos 11:1 un día a la vez, 
paso a paso.
Dios estará contigo todos los días de tu vida y todo 
lo que pisare la planta de tu pie será tuyo. El nunca te 
dejara ni te desamparara por que el es tu salvador y 
tu sombra a tu mano derecha. 
Vive con fe plantando nuevas iglesias y predicando el 
evangelio.

Vive con amor y empatía. Mateo 7:12
La empatía puede definirse como ponerse en el lugar 
de los demás, pero para que eso suceda debemos 
tener la capacidad de cumplir con la regla de oro 
y tratar a los demás como quisiéramos que nos 
trataran.
Es sentir lo que las otras personas sienten y piensan y 
estar dispuesto a ayudarles en sus necesidades.
Como cristianos y lideres debemos ponernos 
en los zapatos de los que no conocen a Jesús y 
comprenderlos por su terquedad y necedad de 
no entregarse al Señor, pero estar dispuestos ha 
hablarles con amor y con empatía para que ellos 
puedan ver el amor de Dios en nuestros corazones.

Amor y empatía significa compartir alimentos y abrigo 
y caminar la una mía extra y 
Consolar con el amor de Jesús a los demás

Vive en el espíritu. Vivir una vida real y relevante 
para mi mismo y para los demás. Cada día tener 
la meta de construir la mejor versión de mi mismo 
estando cerca de Dios.
Una vida en el espíritu se cultiva cada día en la 
búsqueda del reino de Dios y en la renunciación de la 
vida de pecado o la vida carnal.
La vida en el espíritu de santidad es consecuente al 
apartarse para Dios y su reino y te da el poder para 
testificar y evangelizar y plantar nuevas iglesias.

Vive una vida llena de gracia y verdad. Una vida 
santa, integra es decir apartada para Dios. Viviendo 
en la verdad de Jesús. 
Olvidemos lo que paso ayer las mentiras que nosotros 
mismos creímos y empecemos a vivir una vida 
verdadera en Cristo.

Vive compartiendo la gracia. Todos los creyentes 
tenemos un lindo privilegio de compartir a nuestro 
salvador, a partir de hoy presenta a Jesús a tus 
amigos, vecinos y compañeros da testimonio de lo 
que el ha hecho en tu vida y de la forma en que ha 
sanado tu corazón.

Comparto contigo 5 formas practicas de vivir 
evangelizando y dándole la espalda a la utopía.

1

2

3

4

5

Estamos en la década de 
evangelismo del 2020 al 
2030, y en Mesoamérica 
queremos invitarte para 
que vivas con estos 5 
principios y compartas 
la gracia con tus amigos, 
vecinos y familiares. Todos 
pueden alcanzar a alguien, 
juntos podemos alcanzar el 
mundo.

El sábado 28 de mayo 
2022 celebraremos el día 
de Evangelismo Global y el 
Domingo 29 de mayo el día 
Mundial de Plantación de 
Iglesias.

Mayo 2022 es el mes 
del evangelismo global, 
y oramos para que 
muchas personas sean 
salvas durante este 
mes. Movilizaremos a la 
Iglesia al evangelismo 
durante las 5 semanas de 
mayo, usando todas las 
estrategias posibles.  
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Daysi Lemus
Asistente de Mento-
reo y diseñadora

La misión de “Id y hacer 
discípulos a las naciones” 
(Mateo 28:19), no solo se 
refiere a los jóvenes y 
adultos, también hay que 
incluir a los niños. Para 
Dios es también de suma 
importancia los niños, y 
lo podemos ver cuando 
Jesús dijo “dejad a los 
niños venir a mí y no se lo 
impidáis” (Mateo 19:14). 

Respecto a los niños, 
¿Cuáles son las 
herramientas para 
llevarlos a una conversión? 
Los niños también están 
expuestos al pecado, 
como en cualquier etapa 
de la vida, el pecado 
original está en ellos, y 
tienen la necesidad de 
ser salvos durante este 
periodo, en la etapa de 
la niñez tiende hacer 
más accesible conocer y 
creer en Jesús como su 
salvador.

fundamentales para la 
vida, por su corazón puro, 
noble, ellos son creyentes 
y tienen una pasión por 
Dios. Si como maestros 
compartimos la Gracia 
de Dios utilizando las 
estrategias de acuerdo 
con su edad, los niños 
tendrán esa pasión por 
Cristo y pasión en su 
iglesia.
Recordemos que 
evangelismo es tarea 
de todos, y Dios nos ha 
repartido dones para que 
podamos servirle a Él. 

¿El evangelismo para 
niños tiene un lugar 
importante en tu iglesia?
¿Podemos plantar iglesias 
por medio de los niños?
¿Estás dispuesto a 
integrar en tu ministerio 
estas estrategias para 
plantar nuevas iglesias?

Esto me recuerda cuando 
era niña y empezaban a 
caerse los dientes, mis 
padres me decían que 
el ratoncito se los iba a 
llevar y me daría nuevos 
si los arrojaba al techo de 
mi casa; eso hacia que yo 
con una convicción fuera 
al patio de mi casa y lo 
arrojara creyendo que el 
ratoncito de los dientes 
cumpliría su promesa de 
darme dientes nuevos.

Así son los niños, creen. 
Y si como iglesia los 
lleváramos a los pies 
de Cristo, ellos reciben 
sin duda las verdades 
de Dios, de Jesús y de 
El Espíritu Santo. Para 
ellos les resulta más fácil 
responder al llamado de 
Dios porque su carácter 
y su sistema de valores 
está en formación, 
están en la edad que 
adquieren sus principios 

para con
los niños

EVANGELISMO
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01 REMI.
Que es una presentación de títeres para evangelizar 
niños. Es una forma divertida de aprender principios y 
valores de la biblia.

02 Película Jesús para niños.
En ella podrán ver de una manera, grafica, dramática 
y resumida de la obra de Jesucristo por amor a la 
humanidad, y el plan de salvación. 

03 JesusFilm. 
Es una App que esta en más de 1000 idiomas, cuenta 
con materiales exclusivamente para niños, como historias 
bíblicas en caricatura, cortometrajes entre otros. 

04 Pelota evangelística.
Es una manera de deporte creativo fácil de aplicar a las 
verdades esenciales del evangelio de una manera fácil de 
comprender.

05 RSG.
El evangelismo y los juegos experimentales que le ayudan 
a los niños y adolescentes a conocer a Jesús jugando y 
aprendiendo valores cristianos.

Para hacer que el 
niño conozca de Dios 
mencionaremos algunas 
herramientas de Evangelismo 
Regional para que pueda 
darle uso en su iglesia o en la 
plantación de iglesias:



https://play.google.com/store/books/details/Dr_Milton_Gay_Metanoia?id=fhsvEAAAQBAJ




EVANGELISMO
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Si bien es cierto que todos 
hemos sido llamados a 
hacer discípulos en todas 
las naciones, es una realidad 
que a la fecha solamente 
se considera un trabajo 
seleccionado para cierto tipo 
de personas con el “llamado”, 
lo cual no está tan errado salvo 
por el detalle de que todos 
deberíamos estar haciendo 
evangelismo desde nuestras 
trincheras, con las personas 
que nos rodean y en el lugar en 
el cual nos encontremos. 

Por supuesto que eso requiere de un proceso de 
capacitación, de afirmación de la visión y de 

compromiso por parte de los pastores y 
líderes, y los esfuerzos están enfilándose 

hacia ese punto, por lo cual esperamos 
con anhelo el momento de ver frutos 
de ese esfuerzo que todos estamos 
haciendo.

Cuando pienso en Evangelismo no puedo 
dejar de pensar en el apóstol Pablo y en 

la manera en que desarrollaba esta noble 
tarea. Aunque vivía de este ministerio, más 

que usar el ministerio para vivir, vivía para cumplir 
con este ministerio, había comprendido la voluntad 

de Dios desde el momento de su llamamiento y 
preparación, y sabía que para esto había sido elegido, 

y que, si su vida se invertía completamente en ello, habría 
valido la pena, porque para él, el vivir era Cristo y el morir 

era una ganancia (Fil. 1:21 RVR 1960). Así que habiendo 
decidido dedicar su vida a hablar del amor de Dios, conocía 
lo que debía hacer para acercarse a la gente. Pablo fue un 

hombre preparado, instruido y estudiado, un estratega a la hora 
de saber con quién estaba tratando y de qué manera debía 
acercarse a las personas, cuando leo en las cartas afirmaciones 
como, que se había hecho a todos de todo, para que de todos 
modos salve a algunos (1 Cor. 9:22 RVR 1960), me recuerda las 
estrategias que vamos viendo en los cursos y actualizaciones 
sobre cómo hacer evangelismo efectivo, cómo dedicar tiempo a 
conocer el entorno, las fortalezas y debilidades de las personas, 
contextualizar, planificar; y me doy cuenta de que la pasión 
que Dios pone en el corazón de quienes hacen evangelismo es 
la que lleva a buscar que cada vez se haga el trabajo de una 
mejor manera, más efectiva, y mejor planeada, y que, aunque en 
ocasiones los resultados no son los esperados y pueden llevar al 
desánimo, cuando la vista está puesta en para quién es el trabajo 
y quién es el que va al frente, entonces se reaviva el espíritu que 
vuelve a dar ánimo para seguir adelante con la labor que ha sido 
encomendada a cada uno de nosotros. 

En México tenemos 
la visión de que 
cada iglesia haga 
evangelismo de 
manera local, que se 
realice como una forma 
de vida cíclica para las 
congregaciones, y que, 
desde el nacimiento de 
una misión, ya  crezcan 
con la idea de la 
reproducción natural.

Vane Maldonado
Coordinadora de Evangelismo en México

en el área
México
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Cada uno de los que ha experimentado 
este precioso ministerio, ya sea como parte 
formal de un proyecto, o aquellos que lo 
hacen como un estilo de vida, va a estar de 
acuerdo con que una de las satisfacciones 
más grandes que trae consigo este trabajo, 
y que es en sí mismo un pago como 
retribución, es cuando las personas que una 
vez estuvieron escuchando por primera vez, 
deciden aceptar el mensaje de salvación 
que transforma sus vidas de manera que 
nunca nadie lo hubiera imaginado, dice la 
carta a los corintios:

Porque ustedes 
son como una 
carta que habla 
en favor nuestro. 
Cristo mismo 
la escribió 
en nuestro 
corazón, para 
que nosotros la 
presentemos. 
No la escribió en 
piedra, ni con 
tinta, sino que 
la escribió con el 
Espíritu del Dios 
vivo. Y esa carta 
está a la vista 
de todos los que 
la quieran leer.

2 Corintios 3:2

Qué privilegio más 
grande saber que Dios 
nos ha elegido como 
herramientas para 
demostrar su poder y 
su misericordia, que nos 
elige, nos capacita y nos 
envía a donde ha puesto 
ya su visión, y esto es 
visible todos los días en 
donde nos movemos, 
en donde trabajamos o 
estudiamos. La invitación 
de Dios es a ser materia 
dispuesta para que otros 
tengan la bendición de 
recibir el mensaje que 
alguna vez a nosotros 
nos dio la paz que 
necesitábamos y la fe 
para seguir adelante. Por 
lo tanto, lo que hemos 
recibido de gracia, hay 
que darlo de gracia. 

Porque cada una de 
esas personas queda 
como un testimonio del 
poder de Dios, tanto de 
la transformación de sus 
vidas, como del poder que 
Dios da a sus hijos cuando 
deciden llevar su palabra 
a cualquier persona, 
nos recuerda que no 
somos competentes por 
nosotros mismos, sino 
que nuestra competencia 
proviene de Dios, ¡y qué 
satisfacción más grande 
puede quedar, que saber 
que nuestros labios fueron 
usados por Dios mismo, y 
que a través de ellos, y 
en presencia nuestra, hay 
gente arrepintiéndose de 
sus pecados, rindiendo 
sus corazones cansados y 
tomando nuevas fuerzas 
en el nombre de Dios! 

en el área
México
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LA CONDICIÓN
DEL SILENCIO

Sin duda has escuchado esta cita bíblica más que yo o 
pueda que no, pero, a decir verdad, la realidad no importa 
que tantas veces lo hayas leído o escuchado, simplemente 
importa cuantas veces lo has puesto en práctica. 

¡Alto, no dejes de continuar leyendo! No te estoy amenazado 
o haciendo creer que no haces nada para engrandecer el reino 
de Dios, solo te digo que por más que hemos escuchemos 
o leamos esta cita siempre nos sentiremos retados a ir más 
allá de lo que estamos acostumbrados hacer; ciertamente 
debo mencionar que Dios a través de su palabra también 
nos elogia diciendo: ¡Qué hermosos son los pies de los 
mensajeros que traen buenas noticias! Qué profundo, ¿no? 
Sabes… ahora que menciono lo profundo y hermoso que es 
ser elogiado por Dios, me gustaría que retrocediéramos un 
poco atrás en la lectura de Romanos 10:14.

¡Hagamos otro alto! Pero esta vez, concentrémonos en la 
segunda interrogante del pasaje anterior, dice: ¿Y cómo 
pueden creer en él si nunca han oído de él? Esta interrogante 
pareciera muy fácil de contestar y a lo mejor puedas decir: 
¡ah pues es muy fácil, me acerco a una persona y se lo digo 
y listo! o incluso puedes seguir planificando actividades en 
tu iglesia para hacer campañas evangelísticas para hacer 
contestar a esta pregunta, pero ahora cuestionémonos y 
reflexionemos en la siguiente pregunta: ¿Cómo alcanzo a los 
que no pueden oír? 

Hugo Lucero
Community Manager
y coordinador de DCPI 

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, 
bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas 
que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los 
días, hasta el fin del mundo. Mateo 28:19-20 

¿Pero cómo pueden ellos invocarlo para que los salve si no 
creen en él? ¿Y cómo pueden creer en él si nunca han oído de 
él? ¿Y cómo pueden oír de él a menos que alguien se lo diga? 
Romanos 10:14



Según la Federación Mundial de 
Sordos, existen aproximadamente 70 
millones de personas sordas en todo 
el mundo. 
Y hay algo más sorprendente y es 
que, alrededor del mundo hay mas 
de 300 tipos de lenguaje de señas, 
pero la única palabra que se repite 
en su mayoría de lenguajes es: 
¡Cristo te ama! ¡¿No es asombroso?! 
Pueden existir cientos de idiomas 
y expresiones, pero solo hay un 
mensaje que el mundo necesita saber 
y es Cristo te ama. 

Hoy tenemos en nuestras manos 
la repuesta a la última pregunta de 
Romanos 10:14. El mundo necesita de 
ti, Dios desea usarte para que seas 
la voz de aquellos que no la tienen, 
que sean tus manos el sonido del 
evangelio. 

¡Un último alto! El Señor Jesús dijo a 
sus discípulos: A la verdad la mies es 
mucha, más los obreros pocos. Rogad, 
pues, al Señor de la mies, que envíe 
obreros a su mies. 
Hoy te invito a que tomes el reto, 
recuerda que el mayor lenguaje con el 
que puedes demostrar el amor es, sin 
dudar, el que demuestras sin decir ni 
una sola palabra. 

¡Dios no te pone altos, te da fuerza 
para que venzas al mundo entero en 
su nombre! 
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“

El mundo 
no escucha, 
no porque
no quiera, 
sino porque 
no puede.

Usa tus manos para bendecir 
aquellos que no pueden oír, 
usa tus pies para encaminar 
aquellos que no lo pueden 
hacer, pero sobre todo honra 
al Señor tu Dios con tu vida 
haciendo discípulos en todas 
las naciones y en todas las 
formas que lo puedas hacer.





39

GE-
NE-
RA-

CIÓN 
4E...

El lenguaje a nivel mundial en cuanto a 
tecnología es muy variado y atractivo, 
sobre todo en calidad de imagen en 
resolución, se habla de 4K en teléfonos, 
televisores y juegos.  La generación 
actual es invitada a facilitar un mensaje 
evangelístico con una súper imagen, 
por medio de diversas estrategias, pero 
sobre todo un estilo de vida de excelente 
resolución. Es decir, una generación 4E 
que posee los siguientes elementos.

Con una pasión y compromiso de 
trasladar el mensaje de salvación a 

todos y en todo momento, siendo así 
los canales de Dios para estos tiempos 
utilizando la creatividad y estrategias 
creativas para realizar el cometido de 

Mateo 28:19.

#1

EVANGELISTA

“Cuando Cristo entra en una 
vida nada queda en el lugar 

en que estaba”.
(Leys, Lucas (2015). Diferente, pág.65,)

La generación 4E 
es la requerida para 

estos tiempos y ya se 
cuentan ella, están en: 

las iglesias, líderes, 
ministerios; son 

personas que tan solo 
requieren reaccionar 
y obedecer a Dios. Y 
que por medio de las 

4E cuenta con una 
resolución de vida y 

ministerios.

Esta parte consiste 
en recibir de 

Jesús el mandato 
de evangelizar, 

llevándolo a cabo con: 
obediencia, eficacia, 
incondicionalmente y 
calidad. Con la plena 

convicción se es 
parte del gran plan de 
salvación y agentes de 
este. Colosenses 3:23

#4 ENTRE-
GADA

Implica el hecho que,
como generación muda de 

actitudes, comportamientos y 
crece en todas las dimensiones 

experimentando cambios de 
ideas. Con lo cual se convierte 

en lector de los contextos 
y necesidades, animando a 

buscar estrategias de ayuda 
por medio de una buena nueva: 

restauradora, esperanzadora
y de cambios radicales. 

Romanos 12:2 #3

Se comenta que es la 
estrategia con mayor 

alcance y eficacia, 
ya que consiste en 

practicar los principios 
cristianos; de tal 

manera que permite 
ser sal y luz de las 

generaciones
actuales. 

La espiritualidad favorece en dos vías a quienes la 
viven: 1. Son llenos de poder para anunciar el evangelio, 

y 2. Permite una consagración genuina. Daniel 1:8

#2

Dr. Luis Flores
Revitalización de 
Iglesias 

ESPIRITUALID
AD“E

V
O

LU
CIO

NISTA
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Master Gabriel Yip
Coordinador DCPI 
México y Mentoreo

Acabo de respirar hondo 
después de cerrar la 
conexión en zoom, 
otra sesión de clases 
concluida. Estuvimos un 
grupo tan diverso de 
hermanos y hermanas 
conectados, mi pantalla 
mostraba pequeños 
cuadritos que eran las 
cámaras encendidas de 
todos los participantes; 
algunos de ellos estaban 
muy atentos, otros 
se movían como si ya 
estuviera haciendo 
estragos la tercer hora 
de video clase; incluso vi 
que algunos pusieron una 
imagen fija que parecía 
que estaban escuchando 
la clase muy atentos, 
y no puedo asegurar 
que así fuera. Pero llegó 
el momento ritual de 
esta nueva manera de 
capacitación, la foto 
oficial de la sesión, y si 
no aparece es que no 

posible, que cada uno de 
los participantes  pudiera 
plasmar a donde va y 
con quien está, su color 
distintivo, ¡que hermosos 
arcoíris estarían 
coloreando el territorio!

Cada uno de ellos con 
su realidad específica, 
momento en la vida, 
experiencia de comunión 
con Dios y todo aquello 
que lo hace único, nuestro 
Salvador lo usa para, de 
alguna forma, colorear de 
forma especial por donde 
pasan. 

sucedió como se dice 
en las redes, así que 
nos acomodamos, 1, 2 y 
¡click! Imagen rescatada 
para compartirlo con los 
demás.

Esa foto  muestra, en 
parte, la causa  del nombre 
del presente artículo, 
en ella, varios cuadritos 
mostraban el rostro del 
participante; algunos con 
un fondo blanco, otros 
mostraban colores  rojo  
ladrillo de las paredes 
de su casa, o  cortinas 
de fondo por el lugar 
donde estaban situados, 
también se podía ver que 
unos eran adolescentes, 
otros  jóvenes y otros 
adultos mayores,  de 
diferente tez de piel y 
ubicados en diversas 
regiones de México;  los 
múltiples colores  en la 
imagen me inspiraron a 
visualizar, como si fuera 

colorea
la tierra

ASÍ SE
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Algunos de ellos quieren compartir a Jesús 
por medio de conversaciones amigables, 
sentados alrededor de una mesa, y 
tomando café o pozol; otros se imaginan 
un tiempo de visita a un enfermo o una 
persona en hospital o cárcel; otros más, 
visualizan actividades al aire libre en las 
que puedan compartir el mensaje de las 
buenas nuevas por medios artísticos; hay 
algunos que quieren involucrar a las nuevas 
generaciones; y están los que planean 
conferencias o debates para hablar de 
la confiabilidad y validez histórica de la 
persona de Jesús y el cristianismo,  o velar 
por leyes que protejan la predicación de 
Jesús en un mundo hostil. 

Cada uno según su personalidad, dones y 
estilo de evangelismo, ha sido impulsado a 
este diplomado para evangelistas, a poner 
en práctica lo que Dios ya le ha dado o le 
sigue dando, y sobretodo, cooperando con 
los diversos estilos de los participantes, a 
ser parte de esa declaración del profeta 
Habacuc.

Porque 
así como 
las aguas 
cubren los 
mares, así 
también se 
llenará la 
tierra del 
conocimiento 
de la gloria 
del Señor.

Habacuc 2:14

evangelistas, ahí puedes 
encontrar ayuda para ser 
parte de esta tarea de 
ALCANZA que estamos 
teniendo a lo largo y 
ancho de la Región 
Mesoamérica.

Dios seguirá en su plan 
salvador hasta que llegue 
el día de la venida de su 
hijo. Tú y yo estamos 
aquí para expandir los 
colores de su mensaje 
y obra de salvación, 
esperando que llegue ese 
día en que la Gloria de 
Dios pinte y transforme 
todo lo que vemos y a 
nosotros mismos, hasta 
que solamente nos quede 
decir ¡GLORIA A DIOS 
POR ESTA SALVACIÓN Y 
ESTOS BELLOS COLORES 
DE SU OBRA!

¿Ya estás usando todos 
los colores que Dios 
te dio para ayudar a 
que se pinte tu familia, 
barrio, comunidad o país 
con la gloria de Dios? 
¿Cómo se verá tu vida 
y tu ciudad si te unes a 
los pintores con pintura 
celestial en esta tarea de 
impregnar de color con 
el mensaje de salvación? 
¿Quieres prepararte para 
hacerlo mejor, y unirte a 
adolescentes, jóvenes, 
adultos y ancianos que ya 
lo están haciendo? 

Contacta a tu líder de 
evangelismo en tu iglesia, 
distrito o área, y pídele 
información, o busca 
en las redes sociales 
Evangelismo regional 
o Diplomado para 



Evangelismo
es esperanza.
“



EVANGELISMO

en el área
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En 2020, la pandemia, 
que afecto al mundo 
entero llegó en Haití para 
empeorar la condición 
critica del país. Estuvimos 
encerrados por 5 meses. 
Después de estos 5 meses 
de confinamiento, hemos 
descubierto que la pandemia no 
nos afecta en la misma manera que 
afecta al resto del mundo, damos 
gracias a Dios por eso. Pero la 
crisis política sigue igual. Esta crisis 
culmina al asesinato del primer 
ciudadano del país, el 7 de Julio 
2021. 

Durante los últimos tres años, Haití esta atravesando 
tiempos muy difíciles. El país ha sido inestable, esta 

inestabilidad afecta a todos los sectores de la 
vida nacional. El contexto socioeconómico 

afecta nuestro sistema de educación. 
Las escuelas y las universidades 

no pudieron abrir sus puertas 
normalmente para proveer 
educación a los estudiantes. 
Además de eso, se vio 
afectado el turismo en el 
país, este sector ha sido muy 
diferente en los últimos años; 

extranjeros no pueden ingresar 
en el país sin estar en riesgo, por 

el asunto de inseguridad. También, 
esta instabilidad le afectó mucho a la 

economía del país. La inflación está a 
un nivel sin precedente, esto afecto de 

cierta manera a las iglesias. Hay Iglesias que 
tuvieron que cerrar sus puertas porque están 

ubicadas en zonas de no derecho.

Los primeros cristianos lograron a plantar Iglesias 
en contextos peores que este. Y Jesús les advirtió 
a sus discípulos que “en el mudo tendréis aflicción” 

(Juan 16:33). Y al leer sobre la vida de los primeros discípulos, 
uno deduce que es normal que la Iglesia pase por momentos 
difíciles, y los tiempos difíciles hacen que crezca. Este año 
que paso, plantadores de 10 distritos en Haití organizaron 
42 Iglesias. Esa es la cosecha de la Iglesia en contexto difícil.

Jesús no solo advirtió a sus discípulos “en el mudo tendréis 
aflicción” sino que les hizo una promesa: “aquí yo estoy con 
vosotros todos los días” (Mateo 28:20). La advertencia y la 
promesa son ambas para nosotros hoy. El está con nosotros 
todos los días. Hay buenos días y hay días que no son tan 
buenos, pero El está con nosotros todos los días. 

A pesar de todas 
las crisis, la Iglesia 
no para. Consiente 
de su misión, las 
crisis no impiden 
a la Iglesia de 
expandirse en Haití, 
sirve de combustible 
para que la Iglesia 
salga adelante. 

Pierre Ernst
Coordinador de Evangelismo en Haití

Haití







Alegría y
felicidad
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El pasado 12 de 
Diciembre del 2021 
se realizó un evento 
evangelístico donde se 
invitaron a los niños y 
niñas de la comunidad El 
Tazumal en Chalchuapa 
Santa Ana en el distritito 
occidente el Salvador.

El pastor de la iglesia 
local Martin Cruz quien 
está desarrollando un 
excelente trabajo junto 
al SD. Nelson Valencia.
Este día se les llenó de 
alegría y felicidad a cada 
niño y niña a quien se 
le entregó un juguete, 
refrigerio, pastel y 
muchos dulces.

A dicha actividad 
llegaron más de 40 
padres y más de 40 
niños a quienes se les 
evangelizó y se les 
presentó el plan de 
salvación, hubieron tres 
nuevas conversiones.

Noticias



28 de Mayo 2022

06 de Agosto 2022

10 de Diciembre 2022

¡ANÓTALO EN TU AGENDA!
PRÓXIMAS ACTUALIZACIONES  MINISTERIALES

DE MENTOREO DE IMPACTO 2022

Dr. Gustavo Crocker
SUPERINTENDENTE GENERAL

http://mentoreo.mesoamericaregion.org


MTI JESÚS MI 
BUEN PASTOR 
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Noticias

LOS INICIOS 

Se inicia con un punto de predicación en 
Jardines del Grijalba, municipio de Chiapa de 
Corzo. Este inicio se da con una Escuela Bíblica 
Vacacional. El Plantador Norma Rocio Ramos 
Nuñez, hermana Yulibeth Cortez Sanchez y 
Tamara Rubi Lopez Cortez.

NUESTROS RETOS

Reconstruir la galera con pocos recursos, 
colocar el agua potable y la luz. Pero nuestro 
Dios que es El dueño del oro y la plata, hizo 
posible la reconstrucción con materiales de 
mejor calidad. Se programaron actividades 
evangelísticas para niños, matrimonios, mujeres 
y varones. 
Dios nos llamó primero para que amemos 
a Cristo, antes de que seamos amantes de 
los perdidos o de la iglesia. La oración es 
importante porque nos coloca en contacto con 
la visión y el plan de Cristo.

DISTRITO SUR JARDINES DEL 
GRIJALBA MUNICIPIO DE CHIAPA DE 
CORZO. CHIAPAS 

Nuestro superintendente Miguel 
Ángel Cevallos ordena como misión 
tipo iglesia, “Jesús mi Buen Pastor” 
el día 30 de enero del año 2022. La 
iglesia Madre es la Iglesia de Terán, 
Pastor Neftalí López Cordero. Pastora 
encargada de la misión; Catalina 
Guadalupe Martínez Pérez.





https://www.instagram.com/evangelismo_mar/
https://www.facebook.com/MAR.Evangelismo



